

11.28 守るぞ日本！国民大行動 第3弾！

2009/11/29 07:08

参加者はトータル二千人(主催者発表)

ハチ公前が草莽崛起と日章旗で埋まる 山手線全駅で一斉街宣活動に挑戦！

民主党政権が進めようとしている外国人地方参政権や選択的夫婦別姓など、日本解体に繋がる危険な法案を絶対阻止しようという大規模な抗議街宣・ピラ配りが行われ、メイン会場となった渋谷ハチ公前広場では遅くまで熱気に溢れました。



参加者にあじってのポジションから撮影。街宣車には地方議員の方々が登壇して挨拶しています。

これは草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、[日本文化チャンネル桜](#)二千人委員会有志の会などが主催した「11.28 日本解体阻止！外国人地方参政権 絶対阻止！守るぞ日本！国民大行動 第3弾！全都総決起 街宣大演説会 と 山手線全駅前街宣活動」(長いなあ～)です。ハチ公前広場は「草莽崛起」の幟旗や日章旗などで埋め尽くされ、土曜日の午後に渋谷に繰り出した多くの人々に外国人参政権等の危険性を訴えかけました。



左から加瀬英明氏、西村慎吾氏、田母神俊雄氏、西岡力氏の挨拶です。

この国民大行動は今回が三回目になりますが、新しい試みとして、[JR山手線全駅](#)で十個街宣隊・三十班による一斉街宣活動(演説、ピラ配り等)が行われました。この日は12時から14時までが渋谷ハチ公前、15時から山手線各駅での一斉街宣、ピラ配り、17時から再び渋谷で大演説会というロングランで、終わったのは真っ暗となった18時30分過ぎのことでした。(以上、テレビのニュース調べ)。



同じく三橋貴明氏、土屋たかゆき氏、小田村四郎氏、村田春樹氏の方々です。

参加された皆さん、大変お疲れ様でした。私は途中で主権回復の会・在特会が白眞勲に抗議するというので民団本部にも参加したため年のせいか足腰にきました。正確な参加人員は主催者が「警察発表を待ちましょう」というので判明次第追記しますが、あの広場が一杯という状況でしたのでかなりの数に上ると思われます。主催者発表で二千人だそうです。



曇って見えるのは渋谷駅三階連絡通路から窓越しで撮影したのでガラスの汚れが原因です。

登壇した弁士の方々は以下の通りですが、いよいよ煮詰まってきたというか、ヤマ場が近づいているという危機感でしょう。普段より一段とボルテージが上がっていたように感じます。民主党都議でありながら孤軍奮闘してすっかり人気者となった土屋たかゆき議員などは、「いよいよとなったら私達が決起し、国会を日の丸で取り囲み、本会議場に突入しようではありませんか」と参加者にハッパを掛けていました。



この特大パネル、訴求力がありました。憲法違反、アイラブニホンが目につきます。

ところで山手線全駅での一斉街宣ですが、アイデアは素晴らしいと思いますが、街頭宣伝というからにはハンドマイクの用意が不十分で、多くはビラ配布になったと思われます。また、個人的には主要駅に絞って参加人数を増やした方が集中力が増しより効果が上がるのでは？とも思いました。

個人的なことですが、前回の有楽町に続いてZ旗を持参して参加したのですが、やはり今回も三人の方から「この旗はどこの国の旗ですか？」などと質問を受け、それを説明していると録音中のボイスレコーダーに自分の声が入ってしまい、どうも上手くありません。というわけで、次回からは「Z旗とは」という説明文を持参し、手渡しでこれに替える方法をとるようにしたいと思います。



出発準備の様子と目黒駅でのビラ配りのスナップです。

詳細はチャンネル桜がダイジェスト版、本番を放映すると思いますし、有志の動画も間もなくアップされると思いますのでそちらをご覧ください。毎回のことですが、主催者やボランティアで準備されたかた、登壇社に参加者の皆さん、本当にご苦労さまでした。まだマスコミのチェックはしてませんが、今回も全面的にスルーなのか、ウオッチしていかねばと思っています。

登壇してスピーチされたのは次の方々です。

西村真悟(前衆議院議員)、赤池誠章(前衆議院議員)、馬渡龍治(前衆議院議員)、小田村四郎(元拓殖大学総長)、加瀬英明(外交評論家)、藤岡信勝(拓殖大学教授)、田母神俊雄(前航空幕僚長)、小林正(教育評論家)、阿羅健一(近現代史研究家)、西岡力(「救う会」会長代行・東京基督教大学教授)、三輪和雄(日本世論の会会長・正論の会代表)、藤井厳喜(国際問題アナリスト)、西村幸祐(評論家・ジャーナリスト)、石平(評論家)、井上和彦(ジャーナリスト)、三橋貴明(経済評論家・作家)、松浦芳子(草莽全国地方議員の会代表・杉並区議会議員)、土屋敬之(東京都議会議員)、伊藤玲子(元鎌倉市議会議員)、柚原正敬(日本李登輝友の会常務理事)、永山英樹(台湾研究フォーラム会長)、村田春樹(外国人参政権に反対する市民の会東京代表)、平田文昭(アジア太平洋人権協議会代表)、岡本明子(フリーライター) ほか 地方議員多数。

- 土屋敬之-1 (11・28 日本解体阻止！！守るぞ日本！国民大行動)
- 土屋敬之-2 (11・28 日本解体阻止！！守るぞ日本！国民大行動)
- 三橋貴明 (11・28 日本解体阻止！！守るぞ日本！国民大行動)
- 田母神俊雄 (11・28 日本解体阻止！！守るぞ日本！国民大行動)
- 西村眞吾 (11・28 日本解体阻止！！守るぞ日本！国民大行動)
- 外国人地方参政権反対 吉田康一郎都議よ国会議員を突き上げろ！
- 外国人参政権反対 抗議の旗・旗・旗・プラカード 目醒めよ日本人！

◎緊急告知 臨時国会会期延長の場合

12.3 日本解体阻止！外国人地方参政権絶対阻止！ 守るぞ日本！国民大行動 第4弾！

国会前座り込み街頭宣伝活動

平成21年12月3日(木) 雨天決行！

14時30分 溜池山王前・日枝神社集合 参拝後、議員会館へ

15時00分 議員会館前集合

国会前座り込みとプラプラ歩き(～19時)

予定は変更の可能性があります。プラカード、旗などの持ち込み歓迎。

主催 草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、

[日本文化チャンネル桜](#) 二千人委員会有志の会

カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし   

コメント(21)

タグ: 守るぞ日本 国民大行動 草莽崛起 外国人参政権 民主党政権 反日法案 チャンネル桜 山手線全駅で街宣 加瀬英明 西村眞吾 田母神俊雄 西岡力 三橋貴明 土屋たかゆき 小田村四郎 村田春樹

コメント(21)

コメントを書く場合はログインしてください。



Commented by [yuuitirou](#) さん

2009/11/29 08:02

地方にいて参加できないのが悔しいですが 心は同じと思います。
頑張ってください。



Commented by [花うさぎ](#) さん

2009/11/29 08:31

To [yuuitirou](#)さん おはようございます。

> 頑張ってください。

ありがとうございます。地方にも次第に拡がっていくと思いますので、その際は是非よろしくお願いします。



Commented by [花うさぎ](#) さん

2009/11/29 08:52

・イベントガイド 習近平来日に際しての抗議デモ

2009年7月5日に首府ウルムチにてウイグル人による政府への改善要求のデモが行われました。これはそれに先立つ6月26日に起きた広東省の玩具工場でのウイグル人虐殺事件に対して、適切に処置するよう求める平和的なデモでした。しかし現地政府はこの平和的なデモを武力によって鎮圧し、多数の犠牲者を出しました。

[中国](#)政府はこの「75ウルムチ事件」への対策チームを結成しましたが、その総責任者であったのが習近平です。12月14日～17日に日本を訪れる予定の彼が、ウルムチ事件における虐殺を行った張本人であると言えるでしょう。習近平を迎えるにあたり、ウルムチの虐殺を忘れないぞ！との強いメッセージを訴えたいと思います。

日時: 12月12日(土) 13時半 集合、14時 デモ隊出発

会場：常盤橋公園

2009/11/29 09:12

デモコース：常盤橋公園→外堀通り→日航ホテル前右折→日比谷公園
 ※会場やデモコースは変更があるかもしれませんので、ご了承ください。

主催：ウイグル問題を考える会

<http://www20.atwiki.jp/uyghurissue/pages/16.html>



Commented by [花うさぎさん](#)

・イベントガイド2 日本女性の会そよ風 年末企画

と き：12月27日(日)

ところ：九段会館大ホール

内容：午前の部(9.30開場、10時開演)

- ・映画「凧として愛」上映会
- ・日本の心を伝える会 小名木氏講演会

：午後の部(12.30開場 13時開演)

もう女性達も真実を知るときが来た

- ・その風メンバーによる[スピーチ](#)
- ・パネルディスカッション 出演 桜井誠、村田春樹、黒田大輔
- ・外国人参政権に関する議員へのアンケート結果発表
- ・講演 [日本文化チャンネル桜](#) 水島総氏

入場料 午前の部1000円 午後の部1000円(入れ替え制)

主催 日本女性の会そよ風

問い合わせ 090-7283-3958 高山



Commented by [1300さん](#)

2009/11/29 09:43

ご苦労様です。たいへん盛況だったんですね。
 しかし、地方ではまったく知ることが出来ない現状があります。
 在京TV局がまったくニュースとして発信しないので、このようなことが起きているなんて周
 りの年よりは知りません。

ちょうど[天安門事件](#)を中国人が知らないのと同じです。
 もう 日本の報道機関はかなりまずいところまできているような気がします。



Commented by [花うさぎさん](#)

2009/11/29 10:36

To 1300さん こんにちは。

>もう 日本の報道機関はかなりまずいところまできているような気がします。

はい、もの凄い重傷です。いま、一般メディアは我々からその事を追求されるのが一番嫌
 でしょう。

「公正・公平な報道」は死語になりました。日本のメディアは死んだのでしょうか。



Commented by [しばりょうさん](#)

2009/11/29 10:53

いつも 精力的なご活動に頭が下がります。
 普通なら、NHKのトップニュースで報道されるべきですが、
 花うさぎ様のこのブログで知りました。
 抗議行動を見た一般の人の、相当なアピールできているのではないですか。
 頑張ってください。

民主の売国努連中には、十分圧力となっているでしょう。

民主の保守の沈黙には、腰抜けどもと罵倒してやりたいです。
 今では[自民党](#)に 反麻生行動があったことは 健全であったように思います。



Commented by [花うさぎさん](#)

2009/11/29 11:27

To [しばりょうさん](#) こんにちは。

>抗議行動を見た一般の人の、相当なアピールできているのではないですか。

それは確かでしょう。手応えは確かに出てきてます。

2009/11/29 13:30

> 民主の保守の沈黙には、腰抜けどもと罵倒してやりたいです。

いざ、と言うときに人間の本性が見えるものですね。

> 今では**自民党**に 反麻生行動があったことは 健全であったように思います。

言論の自由が保障されていると言う点では健全ですが、自ら選んだ総裁を支えるという
 党員本来の使命を忘れて倒閣に走った議員は、処分が必要でした。その結果が現在で
 すね。



Commented by **しばりようさん**

To 花うさぎさん

>

> 言論の自由が保障されていると言う点では健全ですが、自ら選んだ総裁を支えるという
 党員本来の使命を忘れて倒閣に走った議員は、処分が必要でした。その結果が現在で
 すね。

そうですね。

麻生おろしと 鳩山おろし 全然違いますね。

かたや、清廉潔白 方や 脱税王ですから。

失礼しました。



Commented by **tom-hさん**

花うさぎ様、お久しぶりです。

2009/11/29 13:48

このような運動が在日参政権などの推進派の動きを躊躇させている面は大いにあるで
 しょう。僕も地方にいて参加できませんが応援しています。

にしても話は変わりますが、青山繁晴氏の番組で検察としては小沢幹事長と落差をつけ
 て、鳩山首相に関しては秘書を在宅起訴をして終わりにしようとしているという話を聞きま
 した。

本当に許せません。是非逮捕できるならしてもらいたいと思います。

追記

しかも小沢に関しても水谷建設に関しては立件できそうにないとか。



Commented by **花うさぎさん**

To tom-hさん こんにちは。

2009/11/29 14:21

> 鳩山首相に関しては秘書を在宅起訴をして終わりにしようとしているという話を聞きま
 した。

はい、私もこの番組を見ました。とんでもない話ですね、すぐ東京地検に「しっかりやれ」メ
 ールを送りましたが。

> しかも小沢に関しても水谷建設に関しては立件できそうにないとか。

いよいよ日本の検察も飲み込まれようとしているのか、そんな印象です。恐ろしい日本に
 なりそうです。我々がブログで好き勝手なことを書ける日も長くはないかも知れません。



Commented by **Algernonさん**

花うさぎ様

初めまして。いつもBlogの更新を楽しみにしております。Algernonと申します。

2009/11/29 16:19

私も今回「ネットだけの活動ではダメだ」と考えて、「11.28 守るぞ日本！国民大行動 第
 3弾！」に初めて参加させて頂きました。皆様の凄いエネルギーに圧倒されつつ、ああ、
 同志はこんなに沢山居るんだと言う事を実感して来ました。実り多き一日だったと思いま
 す。



今後ともなにとぞ宜しくお願いいたします。今回はご挨拶まで。

Commented by **furounin** さん

2009/11/29 17:07

花うさぎさん、

渋谷デモ等、お疲れさまでした。

いつもデモ情報は、貴ブログが一番早いので、重宝しております。

ありがとうございます。

いくつかの画像と説明文を、弊ブログでもデモの紹介に使わせていただきました。事後で、すみません。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/11/29 21:24

To Algernonさん こんにちは、はじめまして。

>私も今回「ネットだけの活動ではダメだ」と考えて、「11.28 守るぞ日本！国民大行動 第3弾！」に初めて参加させて頂きました。

おお～ありがとうございます。

>皆様の凄いエネルギーに圧倒されつつ、ああ、同志はこんなに沢山居るんだと言う事を実感して来ました。実り多き一日だったと思います。

それはうれしいお言葉。これからも是非参加して下さいね(^ ^)。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/11/29 21:25

To furouninさん こんにちは。

>いつもデモ情報は、貴ブログが一番早いので、重宝しております。

今回は疲れて遅くなってしまいました(--)

>いくつかの画像と説明文を、弊ブログでもデモの紹介に使わせていただきました。

どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい。



Commented by **青人草** さん

2009/11/30 01:49

花うさぎさん、お疲れさまでした。Z旗はあまり知られていないようですね。

28日は神田駅前前で街宣をしました。

以下当方のブログから抜き書きです。トラックバックさせていただきます。

90分ほどの活動を終え休憩したときに参加者と話をしたのですが、特に若い方で、先の総選挙期間中はマスコミの報道を鵜呑みにしてむしろ民主党を応援していたが、その後で彼らとマスコミの正体に気づき、悔しくて仕方が無いと言っていた方が複数いたのが印象的でした。ネットはみているようなのですが、でれだけですぐに真実に到達するのは難しいのかも知れません。悔しがっているだけでなく市民に危機を知らせる行動をしてくれたことに敬意を評したいと思います。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/11/30 07:32

To 青人草さん おはようございます。

>Z旗はあまり知られていないようですね。

意外と知らない方が多いのですね。

>28日は神田駅前前で街宣をしました。

それはご苦労様でした(^ ^)。

>悔しがっているだけでなく市民に危機を知らせる行動をしてくれたことに敬意を評したいと思います。

これはうれしい話をありがとうございます。こうして参加してくれただけでもありがたい、気

づいてくれる人がもつともつと増えてくれると良いですね。

2009/11/30 10:11



Commented by **国民の声さん**

28日のデモは私も参加しましたが、今までのデモに比べ若い人の参加が増えてきたような感じがします。

参加者の声の一部を紹介します。

1. ネットの中で同じ傾向の人達が意見を述べていても、進展しないのでデモに参加して大勢の人達に接して意見を聞くことが出来てよかった。
2. この大きなデモをマスコミが一切報道しないのは、何故でしょう。
3. 主催者のユニフォーム、のぼりが黒地に白抜き文字なので、固まっていると、いわゆる街宣右翼みたいに見えて、通行人が引いてしまう。もっと明るい色にした方が良いのではないか。
4. デモの主張を「外国人参政権反対」一本に絞って良かった。(これは私の意見です)

以上、簡単ですが歩きながら、または移動中の電車の中で参加者と話した内容の主なものです。



Commented by **未来さん**

花うさぎさま

2009/11/30 10:38

当日はお疲れさまでした！
桜には昼から参加しました。
全体的に危機感が高まってきているようでした。
ただそれは参加者だけのもののように感じました。

各駅に分かれての街宣では、チラシ配りを担当しましたが、思いのほか受け取っていただけました。受け取る方は若い方が多かったです。
私の親世代(団塊)の方は断るにしても、なんというか・・・少し礼儀がないというか、悲しくなるような断り方をされる方が多かったです。

私は田端駅での街宣の途中で抜け九段へ移動し、そよ風の27日イベントのチラシ配りをいたしました。
こちらは4,5人に1人は受け取ってくれて本当に嬉しく思いました。
数人はイベント内容についても聞いていかれました。

今後イベントの配布チラシを改善し、ポスティング・保守の集会・手配りなどで周知していこうと思います。

12月に入りますがひきつづきががんばっていきましょう☆
よろしくをお願いします。



Commented by **花うさぎさん**

To bunkyo-kuさん こんにちは。

2009/11/30 10:46

>28日のデモは私も参加しましたが、今までのデモに比べ若い人の参加が増えてきたような感じがします。

ご苦労様でした。若い人が増えている、これは本当に嬉しいです。

>以上、簡単ですが歩きながら、または移動中の電車の中で参加者と話した内容の主なものです。

情報ありがとうございます。みな「ごもつとも」とうなずけるご意見です。既存マスコミが期待できない以上、ピラ配布、ネットへの誘導がキーになるでしょうね。

Commented by **花うさぎさん**

To 未来さん こんにちは。

2009/11/30 10:55



>各駅に分かれての街直では、チラシ配りを担当しましたが、思いのほか受け取っていただけました。受け取る方は若い方が多かったです。

そうですね、若者に期待！ですね。

>私の親世代(団塊)の方は断るにしても、なんというか・・・少し礼儀がないというか、悲しくなるような断り方をされる方が多かったです。

すいませんね。私もその世代なので耳が痛いです。

>こちらは4,5人に1人は受け取ってくれて本当に嬉しく思いました。

>数人はイベント内容についても聞いていかれました。

やはりソフトなイメージの女性が配布した方が素直に受け取ってもらえそうですね。

>12月に入りますがひきつづきががんばっていきましょう☆

いまが勝負です。抗議の声が拡がるよう頑張りましょう。